

El país necesita un impulso para salir de la profunda crisis político-institucional y económica en que se encuentra. Con este objetivo, **CCOO** y UGT han presentado una Declaración en la que exponen su preocupación por la situación en que se encuentra el país, y que contiene sus iniciativas con el empleo, los salarios, el sistema de protección social y los servicios públicos como prioridades de actuación.

“La solución de los problemas de la gente no pueden esperar a nuevas elecciones o a que se celebren las elecciones gallegas y vascas”

, proclamó el secretario general de

CCOO

,
Ignacio Fernández Toxo

, quien días atrás manifestó en el desarrollo de la Escuela del Sindicato que

“España no se merece un Gobierno como el que tenemos en funciones”.

[Ver declaración](#)